

Tirada: 13.742 Categoría: Castilla y León Difusión: 11.668 Edición: Regional

Audiencia: 134.000 Página: 26



AREA (cm2): 533,4 OCUPACIÓN: 47,3% V.PUB.: 1.709 € NOTICIAS DE LA ABOGACÍA

La presidenta de la abogacía será en abril la madrina de los nuevos letrados

◆ Victoria Ortega Benito presidirá el evento en Ponferrada el próximo 8 de abril

M. FÉLIX | PONFERRADA

■ Ponferrada contará el próximo
mes con la visita de una personalidad ilustre. La presidenta del
Consejo General de la Abogacía,
Victoria Ortega Benito, estará
presidiendo el próximo mes de
abril el acto de jura de los nuevos letrados vinculados al Colegio de Abogados de la capital berciana.

La máxima autoridad de la abogacía española y la primera mujer que ostenta este alto cargo en España, viajará a Ponferrada el próximo 8 de abril. Según confirmaba ayer el presidente del colegio de los letrados bercianos, Ángel Suárez, se ha preparado un acto oficial en el castillo de los templarios para darle el mayor lustre al evento.

Victoria Ortega Benito aceptó ser la madrina de los abogados que se han incorporado a lo largo del pasado año a la delegación berciana del Colegio de Abogados. En este acto del próximo 8 de abril está prevista, además de la jura tradicional, la distinción especial para otros abogados.

En concreto se entregará un diploma de reconocimiento a letrados ponferradinos que han prestado sus servicios en la junta rectora de la delegación berciana y que en las últimas fechas han dejado esta responsabilidad. Así, se hará un especial reconocimiento a María Antonia Cao Fernández, Ángel Fernández Argüello y también a Ángel Castro Bermejo.

El acto se desarrollará en la sala de armas del Conde de Lemos, del castillo ponferradino de los templarios, a partir de las 19.45 horas, según figura en la invita-



Victoria Ortega, entre el presidente de la Abogacía de Castilla y León y el decano de Palencia. DL

Otras insignias

En el acto se reconocerá la labor de María Cao Fernández, Ángel F. Argüello y Ángel Castro

Lugar emblemático

El castillo de los templarios es el escenario elegido para el evento de los colegiados ción cursada a las personalidades invitadas.

La presencia en el Bierzo de la máxima autoridad de la abogacía española se debe a su relación con letrados de la ciudad y al hecho de que el pasado enero, cuando la delegación berciana estaba preparando la fiesta de jura de los nuevos letrados, ese mismo día tenían conocimiento de que Victoria Ortega Benito acababa de ser nombrada la presidenta del Consejo General de la Abogacía.

De esta forma, se realizaron gestiones y la abogada aceptó la invitación y confirmó su presencia en este acto si no hay un impedimento mayor.

En el acto del año pasado, desarrollado en marzo, la representación de la abogacía berciana impuso las medallas de oro el organismo a los veteranos letrados Manuel Barrio y José Luis Marqués.

En la última edición actuó como madrina de los nuevos abogados la secretaria coordinadora provincial de Justicia, María Ángela Casado Diago. En la fiesta de la abogacía berciana se volverá a poner sobre la mesa su problemática del día a día.